



退任行政相談委員に感謝状の贈呈

4月25日（金）、東秩父村行政相談委員としてご活躍された高野守生氏（安戸）に、関東管区行政評価局長より感謝状が贈呈されました。高野氏は令和3年4月1日から令和7年3月31日までの4年間で、住民の皆さまからの行政に対する苦情、意見、要望などに対処、解答し、寄せられた意見を元に行政運営の改善にも尽力されたことが評価されました。

誠におめでとうございます。



前村長足立理助氏に感謝状の贈呈

5月28日（水）、さいたま市のホテルブリランテ武蔵野で開催された令和7年度埼玉県町村会定期総会において、足立理助氏（奥沢）に大野元裕知事から感謝状と記念品が贈呈されました。

この表彰は、長年にわたり行政の発展と地域住民の福祉向上に尽力された退職町村長に対し、その功績をたたえて贈られるものです。

誠におめでとうございます。



企業版ふるさと納税としてご寄附をいただきました

フタバ株式会社様（愛知県名古屋市）より、企業版ふるさと納税として10万円の寄附をいただきました。寄附金は、東秩父村の地方創生事業に活用させていただきます。

温かいご厚意に対し、心より感謝申し上げます。



東秩父消防団が夏季中継訓練を実施

東秩父消防団が6月8日（日）に大内沢地区の村道を使用して夏季訓練を行いました。この訓練は、本格的な猛暑を迎える前の体力を養うとともに、団員間における情報共有能力と円滑な機械器具の取扱いを習得することを目的に実施しました。団員たちは、大内神社から高円寺までの約1kmにわたりホース延長を行い、送水圧力に細心の注意を払いながら真剣に訓練に臨んでいました。消防団では、今後もこうした訓練を通じて消防技術の向上に努めてまいります。